

Herrn Bürgermeister Hubert Fischer

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

ich stelle folgenden Antrag zur Beschlussfassung im Stadtrat Krumbach:

Die Stadt Krumbach wird die Temperatur im Kinderplanschbecken anheben und für Kinder damit attraktiver machen. Dafür ist eine Planung im Bereich Kinderplanschbecken erforderlich.

Begründung:

Kleine Kinder lieben Wasser und halten sich oft sehr lange darin auf, wobei sie sich nicht so sehr bewegen. Deshalb sind die Temperaturen in einem Planschbecken sehr hoch (ca. 28°C). Die Temperaturen im Krumbacher Planschbecken sind dauerhaft deutlich darunter. Zur Lösung des Problems ist eine Anhebung der Vorlauftemperatur der Wärmepumpe unzweckmäßig, da damit der Gesamtenergieverbrauch deutlich steigen würde. Die vorhandene Nachheizung via Sonnenkollektor bzw. schwarzer PE-Schläuche bringt zu wenig Ertrag. Als Lösung kommt eine kleine Luftwärmepumpe hinter dem vorhandenen Gebäude in Betracht. Die Gesamtkosten werden ca. bei 50.000€ sein.